
    Profession de foi –Christine le Clainche 

                Candidature au Conseil d’Administration du Collège des Economistes de la Santé 

Cher(e)s collègues,   

 

Professeure des Universités à l’Université de Lille depuis septembre 2015, j’ai l’honneur de présenter 
ma candidature pour l’élection au poste de Membre du Conseil d’Administration de l’Association du 
Collège des Economistes de la santé pour la mandature 2024-2027.  

Je souhaite, ici, vous donner quelques éléments de mon parcours et les motivations qui sont les 
miennes pour cette nouvelle mandature. 

Ainsi, en tant qu’économiste de la santé, je participe assidûment aux JESF et suis membre du comité 
scientifique contribuant à la sélection des communications depuis 2019. J’ai en outre participé à 
l’organisation des dernières JESF à Lille en décembre 2022. 

En tant qu’universitaire, j’encadre plusieurs doctorants en économie de la santé et ai initié la création 
d’un Master en économie de la santé à l’Université de Lille. Le Master créé en 2019 a vu l’intégration 
professionnelle de sa première promotion en 2021. De ce fait, je m’implique dans une forme de 
transmission au bénéfice des nouvelles générations.  Je développe par ailleurs des recherches en 
collaboration avec différents collègues de toutes générations, membres de la communauté des 
économistes de la santé, dans le champ des relations santé-travail, des comportements à risque et de 
prévention et du cancer notamment. J’essaie également, dans l’écosystème lillois, de contribuer à une 
forme d’acculturation des collègues de santé concernant les questions de recherches et les méthodes 
que les économistes mettent en œuvre pour instruire des problématiques contemporaines dans le 
champ de la santé publique. 

Je développe enfin des engagements au service du collectif et des relations inter-institutionnelles. De 
cette façon, je participe à la visibilité de la communauté des économistes de la santé. Je suis ainsi 
membre du Conseil scientifique de l’Ined depuis 2023 et de l’Irdes depuis 2016 ainsi que du Gis-Creapt 
Cnam depuis 2019. Je suis également expert à l’Anses et ai été ponctuellement en charge de 
différentes missions d’expertises pour des Ministères ou des institutions comme France Stratégie.   

Dans la continuité de cet engagement académique et institutionnel pour l’économie de la santé, je 
souhaite intégrer le Conseil d’Administration du Collège des Economistes de la Santé de manière à 
participer plus activement encore à l’animation et à la promotion de l’économie de la santé dans notre 
communauté et au-delà, notamment auprès des acteurs professionnels du vaste secteur de la santé 
et des décideurs publics.  

Je vous remercie, cher(e)s collègues, de l’attention que vous voudrez bien porter à ma candidature et 
vous prie d’agréer mes plus sincères salutations.  

           

            
         Christine le Clainche 

        Fait à Lille, le 24 novembre 2023 

 


